



## ANFP deja fuera a Deportes Melipilla del fútbol profesional

### Description

Luego de la denuncia que hiciera el pasado año el club Deportes Concepción, el León de Collao, en contra del club Deportivo Deportes Melipilla por entrega de documentos falsos a la entidad rectora del fútbol profesional, finalmente la Asociación Nacional de Fútbol Profesional, ANFP, a través de sus tribunales internos, en una votación de 5 votos a favor y 2 en contra, el Tribunal determinó la expulsión de Deportes Melipilla del fútbol profesional chileno.

Según el comunicado oficial, la sentencia será debidamente notificada conforme al artículo 36° del Código de Procedimiento y Penalidades, a partir de lo cual comenzará a regir el plazo para presentar una apelación, estipulado en el artículo 51° del mismo código.

Ante esta resolución, la Segunda División quedo en compas de espera para saber quién definitivamente será el campeón de esta serie B del futbol profesional, ya que, como bien recordamos fueron "Los Potros de Melipilla" quienes levantaron la copa 2024 dejando atrás a "Los Lilas" en la final de la segunda división.

El Maipo

### Date Created

Enero 2025